



JEAN JORQUERA ES UNO DE LOS DONANTES ALTRUISTAS DEL HCC.

Banco de sangre del HCC funciona con stock mínimo, y con campaña se buscan donadores

El hospital Carlos Cisternas (HCC), a través de su Unidad de Medicina Transfusional y Casa del Donante, inició ayer la campaña de donación de sangre, y que busca mantener índices óptimos en sus bancos para cirugías, tratamiento y procedimientos de emergencia.

Actualmente el centro asistencial “presenta un stock mínimo de sangre en su banco, no hemos llegado al crítico. Y la idea es contar siempre con un estándar óptimo, y que nos permita hacer frente a cada requerimiento que se va presentando en el hospital”, explicó Pamela Hernández, coordinadora de la Unidad de Medicina Transfusional del hospital Carlos Cisternas.

Según lo explicado por la tecnóloga médica, “dependemos de la Red Pública - Antofagasta-, del Ministerio de Salud, tenemos un stock para nuestra necesidad, y que se va calculando cada cierto tiempo. Actual-

mente estamos efectuando del orden de las 300 transfusiones mensuales. Por lo tanto, y dentro del proceso, debemos superar el número de donaciones mensuales de captación, y porque hay un delta por diversos factores se pueda contar con ello”.

DONACIÓN

Pamela Hernández explicó sobre este proceso y campaña que alienta la donación de sangre que “una vez al año, y a través de un hito celebramos al donante de sangre, con la intención de sensibilizar a la población, ya que de alguna manera los componentes sanguíneos junto con sus hemoderivados son de mucha importancia para el tratamiento terapéutico de patologías, para casos de urgencia y de transfusiones”.

De lunes a jueves a contar de las 8 de la mañana y hasta las 16 horas, hay atención necesaria para donantes. ☺